



SPARK
&
PARTNERS

3 Pièces

85 m²

Réf. 84059710

2 935 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un ancien palace bourgeois, niché derrière le majestueux port Hercule et retiré de l'agitation de la rue Grimaldi, vous découvrirez ce magnifique appartement de 3 pièces, où le charme des hauts plafonds rencontre la tranquillité. La résidence vous accueille dans un somptueux jardin luxuriant, offrant une oasis de verdure en plein cœur de la ville. Son accès direct par la route ou par un escalier vous assure une arrivée aisée et discrète. L'appartement se distingue par un vaste séjour agrémenté d'une cuisine équipée ouverte et d'un coin salle-à-manger, créant un espace de vie convivial ...

Nestled within an ancient bourgeois palace, tucked away behind the majestic Port Hercule and secluded from the bustle of Grimaldi Street, you'll discover this exquisite 3-room apartment, where the charm of high ceilings meets tranquility. The residence welcomes you into a lush, splendid garden, offering an oasis of greenery in the heart of the city. Its direct access by road or staircase ensures easy and discreet arrival. The apartment boasts a spacious living room adorned with an open equipped kitchen and a dining area, creating a bright and inviting living space. The sleeping quarters ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS